

Schülerstimmen zur Schulschneefahrt nach Unterjoch 15. – 22. Februar 2013



Anne Flo: Außer dem Skifahren hat mir das Schwimmen am besten gefallen. Ich fand es toll, dass ich am Ende den großen, steilen Lift alleine hochfahren konnte.



Toni: Ich fand es klasse, dass die Lehrer uns bei der Skifahrt so toll unterstützt haben. Am ersten Tag bin ich schon Lift gefahren, das hat mir Spaß gemacht. Am zweiten Tag fuhr ich schon so gut, dass ich den langen Lift hoch- und die Piste runter gefahren bin.

Der Saunagang und das Essen waren super.

Marvin: Das Fahren im Monoskigerät fand ich cool, weil es einfach schön ist. So konnte ich gut die Pisten runter brettern.

Christian: Ich fand es gut, dass die Lehrer Abwechslung rein gebracht haben. Besonders die Übung mit dem Seilchen hat mein Können schwer verbessert.
Der Saunagang mit Toni war toll.



Jan: Das Skifahren und das Kegeln haben mir am besten gefallen. Dass ich den steilen Lift auf den hohen Berg noch mal gefahren bin, hat mich stolz gemacht.



Oxana: Mir hat das Skifahren, das Essen und das Schwimmen gut gefallen. Das Skifahren aber nur ein bisschen.



Monique: Mir hat das Skifahren gut gefallen, weil ich am fünften Tag schon mit langen Skiern gefahren bin. Es hat alles gut geklappt.

Leon: Das Skifahren und das Schwimmen haben mir gut gefallen.

